



Vuelven al Congreso por lo que les queda de dieta

Un grupo de 17 diputados federales notificaron ayer a la Comisión Permanente del Congreso de la Unión su reincorporación como legisladores en los primeros días de junio, por lo que volverán a recibir su dieta durante los dos meses y medio que restan a la actual legislatura.

Los diputados pertenecen a Morena, PAN, PRI y Verde. Algunos de ellos compitieron por un cargo de elección popular y otros apoyaron en las campañas.

La semana pasada se reincorporaron 45 diputados y 10 senadores en espera de que también les otorguen el llamado "bono de marcha".

Sin embargo, regresan a un Congreso con prácticamente nula actividad dada la proximidad de la conclusión de la legislatura y que la mayoría de las comisiones ya dieron por concluido su trabajo.

De la Redacción